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-
MATÉRIA

-
REQUERIMENTO N° 647/2017 - EDUARDO DE CAMARGO NETO - REQUER INFORMAÇÕES DO
PODER EXECUTIVO REFERENTES A UTILIZAÇÃO DE ASFALTO ECOLÓGICO
-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 19/12/2017

Unidade Local Poder Executivo - Protocolo

Unidade de Destino Poder Executivo - Gabinete

Status Proposição encaminhada ao Gabinete Prefeito

Prazo 26/12/2017

-

TEXTO DA AÇÃO
-
RESPOSTA DO REQUERIMENTO: Em atenção ao Requerimento do Nobre Vereador Eduardo de
Camargo Neto, feita a partir da referida proposição eletrônica, informamos o que se segue: A) Não
temos conhecimento do uso de: ECOFLEX; FLEXPAVE e outros tipos de pavimentação asfáltica com
utilização de polímeros de borracha em ruas do Município. B) Estamos pesquisando quanto à facilidade
ou não, bem como uso específico de equipamentos, para utilização do produto em tapa buracos, e
especialmente em recapeamento, tendo em vista tratar-se de produto usinado a quente, o que
demanda equipamento tipo usina ou aquisição direta de fornecedor que esteja operando em um raio de
80 km.
-

Assis, 19 de dezembro de 2017.
-
-

Luciano Soares Bergonso
Secretário de Governo


